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Nuevorobo con violencia en Minera Michilla: 
Cátodos sustraídos son avaluados en $160 millones 
securinao. Delincuentes ingresaron a bordo de camionetas y a rostro cubierto, sustrayendo nueve 
cátodos de cobre. Trabajadores piden a empresa cumplir con acuerdos de seguridad. 

Constanza Caldera Pfeiffer 

corstarzaalderamercirianofgastad 

n nuevo delito de robo 
ul con violencia afectóa 

Minera Michilla la ma- 
drugada del sábado 25 de ene- 
ro. De acuerdo a información 
de Carabineros, cerca de diez 
sujetos, a rostro cubierto y a 
bordo de siete camionetas, ha- 
brían ingresado al patio de cá- 
todos de cobre, sustrayendo 
nueve paquetes avaluados en 
$160.000.000 millones. 

De acuerdo a información 
recopilada por este Diario, los 
antisociales derribaron pretiles 
e ingresaron al patio de carga, 
procediendo a cometer el ilíci- 
to. Porsu parte, desde Carabi- 
úneros informaron que un gru- 
po indeterminado de sujetos a 
bordodecuatro vehículos oca- 
sionaron daños en la oficina de 
recepción, fracturando venta- 
nas y mamparas con piedras y 
elementos contundentes. Pro- 

ducto del atraco resultaron con 
lesiones levesensus piernas un 
guardia de seguridad y un su- 
pervisor, por ellanzamiento de 
objetos contundentes. 

Según informó Fiscalía, se 
dispuso que personal de 0S9 y 
Labocar para que efectuaran 
las diligencias respectivas, sien- 
dolacausa derivada ala Fisca- 
lía SACFI de la región. 

Setrata de un segundoatra- 
co en menos de dos meses a 
Minera HMCS.A faena Michilla. 
Caberecordar que la madruga- 
da del lunes2 de diciembrese 
registró también un violento 

    

UN NUEVO ROBO CON VIOLENCIA AFECTÓ MINERA MICHILLA ESTE FIN DE SEMANA. 

asalto, en el cual una banda de 
al menos diezantisociales lue- 
go dereducir y aislar los traba- 
Jadores sustrajeron más de 12 
toneladas de cobre avaluadas 
en$100 millones, lo querevivió 
la preocupación en el sector 
respecto a estos delitos. 

Enesa oportunidad, repre- 
sentantes del gremio hicieronun 
llamadoal gobierno atomarme- 
didas urgentes y concretas que 
permitansolucionar esta proble- 
mática que enfrentan desde ha- 
cevariosaños, y quehaafectado 
a empresas como el Ferrocarril 
Antofagasta - Bolivia (FCAB) ya 
mineras como Guanaco, ubica- 
daenlascercanías de Taltal. 

“No podemos aceptar 
que la seguridad de 
los trabajadores siga 
siendo vulnerada por 
la inacción o demora 
en la ejecución delas 
medidas acordadas”, 

Comunicado 
Sindicato Minera HMCSA 

En tanto, de acuerdo ain- 

formación proporcionada por 
Fiscalía, hasta principios de di- 
ciembredel año pasado por ro- 
bo, hurto o receptación de co- 
bre (cátodos o ánodos) hay al- 
rededor de cincuenta investi- 

gaciones entre 2023 y 2024. 

SINDICATO 
Desde la directiva del Sindicato 
de Trabajadores de Minera HMC 
S.A FaenaMichilla manifestaron 
su preocupación por esta situa- 
ción través de un comunicado, 
enelcual exigenala empresa el 
cumplimiento de los acuerdos 
sobre medidas de seguridad. 

“Cabe recordar quetrasel 
primer incidente de esta natu- 
raleza, se sostuvo una reunión 
entre la gerencia y estesindica- 
1o, en la quese establecieron 
acuerdos específicos para re- 
forzar las medidas de seguri- 
dad y prevenir futuros eventos 

CEDIDA 

  

deestaíndole. Sin embargo, la- 
mentamos constatar que di- 
chosacuerdos no se han cum- 
plidoensu totalidad, lo que ha 
derivadoen larepetición deun 
hecho de extrema gravedad”, 
dicen desde el gremio. 

Dentro de estos acuerdos, 

mencionan el refuerzo del sis- 
tema de vigilancia y controlen 
las instalaciones, implementa- 
ción de protocolos de emer- 
gencia y coordinación con las 
autoridades competentes. 

Por último, el comunicado 
indica que, “como sindicato, 
no podemos aceptar que la se- 
guridad delos trabajadores si- 
ga siendo vulnerada por la 

inacción o demora en la ejecu- 
ción de las medidas acorda- 
das”, enfatizaron. 

PARLAMENTARIOS 
El diputado José Miguel Castro 
(RN) indicó que las empresas 
tienen mucho que decir debi- 
doalaaprobación dela Ley de 
Seguridad Privada, a través de 
la cual tienen más facultades 
que pueden ocupar hoy. 

“No tienen que esperar a 
que llegue Carabineros o que 
pongan Carabineros en cada 
una de las faenas. Aquí las mi- 
neras tienen todo el derecho y 
potestad también para hacerse 
cargo de su propia seguridad 
obviamente en contacto con 
las policías”, declaró. 

En tanto, el diputado Se- 
bastián Videla (Indep. - PL)di- 
jo que desde hace tiempo que 
viene denunciando lo que pa- 
sa en muchas faenas mineras, 
lo que han planteado a la mi- 
nistra del Interior. 

“Acálo fundamental es que 
las mineras primero tienen que 
invertir mucho más en seguri- 
dad y también perfectamente 
se puede ver como infraestruc- 
tura crítica lo hemos planteado 
en el proyecto para quese pue- 
dan tener resguardos militares 
también porque son lugares 
que son críticos muchas veces 
para regiones mineras como 
Antofagasta”, manifestó. 

En tanto, este Diariointen- 

1ó obtener declaraciones des- 
de Minera Michilla, pero no hu- 
bo respuesta hasta el cierre de 
esta edición. 103 

  

Angelique Araya confirma su salida de la 
Seremi de Bienes Nacionales 
GOBIERNO. Dijo desconocer motivos y que son decisiones “políticas”. En 

tanto, seremis de Minería y Economía están con licencia médica. 

uego de distintos tras- 
L cendidos, la seremi de 

Bienes Nacionales, Ange- 
lique Araya, confirmó ayer a 
este Diario que dejará el cargo 
este viernes 31 de enero. 

La asistentesocial, que asu- 
mió en la cartera en abril del 
año 2022, agradeció al equipo 
delaseremide Bienes Naciona- 
les, la confianza del Presidente 

Gabriel Boric y alas organiza- 
cionessociales por su respaldo. 
Asimismo, dijo que seva tran- 
quila de lagestión realizada. 

“Trabajé con un gran equi- 
podefuncionarios, conmucho 
cariño y compromiso. Me voy 
tranquila porel trabajo realiza- 
do, que se hizo a conciencia y 
limpiamente”, comentó. 

Araya detalló que su salida 

del cargo fue informada atra- 
vés del Ministerio de Bienes Na- 

cionales y que desconoce los 
motivos. Aunque trascendió 
quela cartera habría sido soli- 
citada por el Partido Socialista. 

“Mi salida no obedece a 

tuna mala gestión o a estar mal 
evaluada, al contrario. Estoy 
bien evaluada, y son decisio- 
nes políticas”, aseguró. 

Respecto a la persona que 
asumirá en el cargo, ha tras- 
cendido que sería de Santiago. 

LICENCIAS MÉDICAS 
Lasalida de Araya sesuma ala 
ausencia de las seremis de Mi- 
nería, Macarena Barramuño, 
quien se encuentra con licen- 
cia médica desde fines de agos- 
to del año pasado. Y su última 
licencia se extendería hasta 
principios de febrero. 

Se suma la seremi de Eco- 

  

ANGELIQUE ARAYA ASUMIÓ COMO SEREMI DE BBNN EN ABRIL 2022. 

nomía María Teresa Véliz, 
quien también está con licen- 

cia médica desde el 30 de di- 

ciembre, aunque se espera que 
retorne el próximo lunes 3 de 
febrero a sus funciones. (3
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